## **Reventin-Vaugris**

## USR foot : avec des effectifs renforcés, une rentrée qui s'annonce bien

Jean-Paul Rousset -



Beaucoup de jeunes joueurs sont venus renforcer l'effectif senior. Photo Le DL/J-P.R.

Les footballeurs de l'US Reventin-Vaugris ont repris l'entraînement depuis le 6 août, sous la baguette de David Lefèvre qui reste l'entraîneur général. Il sera assisté de Frédéric Duplat, Frédéric Samoulier et Patrice Groléat pour l'équipe première, tandis qu'Antoine Abramo, Frédéric Montoya et Didier Bretzner géreront l'équipe 2. Avec 24 arrivées, l'effectif global sera important, avec les retours au club de Kévin Dorel, Damien Bouchacot et Eddy Ropéro, les mutations de joueurs de l'Olympique Rhodia Valran Servonnat, Taouffik Seddaf, Thomas Rebatel, Ouattara Issiaka; de Loiresur-Rhône, tels Marwane El Mouden, Tiago Lopes, Evan Serre, ainsi que d'Achraf Seddaf (Annonay), Bruno Henriques (Estrablin), Robin Dumoutier (Chavanay), Alexis Duplat (Boulieu-les-Annonay), Axel Hector (Seyssuel), Lenny Carvalho (Saint-Maurice-l'Exil) et d'autres joueurs libres comme Christopher Mba, Mathias Loche, Dorian Duplat, Clément Dubois, Maxence Deboeuf, Miguel De Carmo, Anthony Bourguignon, Hugo Melin.

David Lefèvre a ressenti beaucoup d'enthousiasme au cours des différents matchs amicaux, contre Chatelet, Hauterives ou Chavanay. « Nous avons beaucoup de nouveaux joueurs, la plupart jeunes, qui seront encadrés par quelques anciens, une bonne formule » résume-t-il.

« L'objectif sera de faire mieux que la saison dernière, faire grandir le club et que l'équipe première en devienne la locomotive. » Elle repartira en D3. Le premier match de coupe de France contre le FC Sévenne s'est conclu par une large victoire 5-1, mais le 2º tour contre La Côte-Saint-André, équipe de R3, encore à domicile ce dimanche 31 août, s'annonce beaucoup plus coriace.